

Korneuburger

NÖN

www.noen.at

Woche 13, 26.3.2013

Abo-Hotline: 02742/802-1802

€ 2,50

NÖN Woche 13/2013

Kultur 49



## „Galerie le art“ präsentierte sich erstmalig

**Premiere** | Neu gegründete „Galerie le art“ zeigte sich bei der 17. ART Innsbruck.

**LANGENZERSDORF** | Erstmals stellte die „Galerie le art“ aus Langenzersdorf bei der ART Innsbruck aus, die heuer mit 17.000 Besuchern einen neuen Rekord aufstellte. Dabei wurden mit Gerti Mauch, Thomas Lackner, Angelika Hofmeister und Josef Zinsberger gleich vier Künstler präsentiert. Zinsberger, der die Galerie gründete (die NÖN berichtete), freute sich: „Unser Stand wurde besonders stark frequentiert. Wir konnten offenbar durch unser gutes Konzept sehr viele Besuche anlocken und begeistern.“ Auch die Gründerin und Direktorin der ART Innsbruck Johanna Penz ließ es sich nicht nehmen, den Stand zu besuchen.

70 Aussteller - Galerien und Kunsthändler aus zehn Nationen - präsentieren internationale bildende Kunst des 20. und 21. Jahrhunderts auf 4000 Quadratmetern. Am Bild: Angelika Hofmeister, Gerti Mauch, Johanna Penz (Direktorin der ART-Innsbruck), Josef Zinsberger (Galerie le art) und Thomas Lackner.

Foto: privat